Sie spenden – Wir liefern...

MEGA-Futterspenden übergeben



Dank der großzügigen Futterspenden von Fressnapf Bergheim und Bedburg wurde der Träger des Tierheims Bergheim (BMT e.V.), die Tiertafel RheinErft e.V. und die Tierhilfe Antalya e.V. am vergangenen Samstag megamäßig bedacht.

Allen, die zum bisher besten Ergebnis der Benefiz-Veranstaltung "Gehen, walken, joggen,

deln – Bewegungskultur pur" aktiv beigetragen haben, ist zu verdanken, dass Fressnapf Bergheim und Bedburg ihre Zusicherung einlösen, 1.000 geleistete km mit einer Tonne, das sind



1.000 kg
Hunde- und
Katzenfutter,
aufzuwiegen.

Claudia Müdder, Filialleiterin im Bergheimer Fressnapf, und Melanie Winz sind stellvertretend für den Großsponsor zur Übergabe

anwesend. Damit nicht genug. Insgesamt 900,-- € für Tierfutter nach Wahl sind zur Unterstützung des Tierheims von Spendern und Sponsoren zusammengekommen. Wir machen die Sache mit zusätzlich 100,-- € rund, die aus der Kasse beigesteuert werden. Insgesamt 2.000 km sind so finanziell gesichert.



Katzenstreu", äußert Heike Bergmann, die die Spende für das Tierheim in Empfang nimmt. Geht es darum, dass es den Tieren gut geht, zeigen wir uns entgegen unserer Ankündigung flexibel. Freuen darf sich das Tierheim neben den unterschiedlichsten Sorten Katzen- und sonstigem Tierfutter u.a. über eine Tonne Katzenstreu.

Wieder zeigt sich das Tierheim großzügig. Anteile der riesigen Menge Katzenfutter erhalten die Igelstation, das Tierhospiz (Futter- und Pflegestelle des Katzenschutzbundes Köln e.V.) sowie eine Ehrenamtliche, die sich täglich im Auftrag der Kölner Katzenschutz Initi-

ative e.V. um mehr als 50 Straßenkatzen in Elsdorf und Bedburg kümmert.



Die Spende für die Tiertafel RheinErft e.V. nimmt Werner Linke in Empfang. Für die Tierhilfe Antalya e.V. ist Doris Steg-Magnussen, Zülpich, anwesend.

Kurzfristig hat sich die *Tierversicherung.biz*, Hürth, u.a. vertreten durch *Oliver Kirsch*, mit einer großen Spende Hundetrockenfutter eingebracht, die bereits am vergangenen Donnerstag übergeben wurde. Über eine Kofferraumladung freut sich die Tierhilfe Antalya e.V. Mit einer geringen Menge sind die Straßenkatzen bedacht.

Werner Linke mit Futterspende



Drei Katzen

Vor dem Fressnapf Bergheim erwarteten wir am 22.06.2019 bei som-

merlichen Temperaturen Spender, Sponsoren, Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Benefiz-Veranstaltung und sonstige Interessierte. Mit dabei, und das freut uns besonders, u.a. die Freie Wählergemeinschaft Bedburg.



Freie Wählergemeinschaft Bedburg



Nichts gebe ich mehr ab!

Als kleines Dankeschön gibt es kostenlos Kaffee, hausgebackenen Kuchen und Kaltge-

tränke. Gewohnt lustig und kommunikativ zeigt sich Astrid Kurth als "flotte Biene", die zwischenzeitlich zu unserem Maskottchen avanciert hat.

Freude und gute Stimmung verbreitet *Rob Davis* bei den kleinen Besucherinnen und Besuchern mit Ballonmodellage.



Astrid als "flotte Biene"



Wir sind auch dabei! Charly (vorn), Gustel und Therapiehündin Bailee



Besser kann netzwerken kaum gelingen – oder?

Renate Könen
Elsdorf, 23.06.2019